



Hildesheim 2

publié le 04/12/2017

04/12/2017

Guten Abend.

Aujourd'hui visite de Goslar, ville au début du Harz. Ce matin, il restait de la neige, tombée cette nuit. Alors une belle bataille a été lancée !! Visite du Palais Impérial, puis un petit tour au marché de Noël et puis s'en va... vers Hildesheim.

Bis bald !

Nadia Marfin et Nicolas Gréverie.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.